

# *Des informations sont données sur la marche de l'enquête sur le crash d'avion*

---



Russie, 21 mars, (RHC-AP).-Des autorités russes ont donné des détails sur l'enquête ouverte suite au crash d'avion survenu samedi, un avion de ligne en provenance de Dubaï, dans les Émirats Arabes Unis qui s'est écrasé à cause, semble -t-il, des mauvaises conditions climatologiques à l'aéroport de Rostov-sur-le-Don, dans le sud de la Russie, faisant 62 morts.

Serguey Zaiko, Vice président du Comité de l'aviation chargé de l'enquête sur l'accident, a expliqué que les experts n'avaient pas pu lire les données contenues dans les dispositifs d'enregistrement à cause de leur mauvais état.

Cependant, l'information du dispositif enregistrant les antécédents de vol a pu être copiée.

Selon le ministère russe des situations d'urgence, l'avion s'est écrasé alors qu'il était en train d'effectuer une « deuxième tentative d'atterrir en raison de mauvaises conditions météorologiques ». « Il a frôlé la piste d'atterrissage par l'une de ses ailes et a commencé à se détruire », a ajouté le comité d'enquête.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/87944-des-informations-sont-donnees-sur-la-marche-de-lenquete-sur-le-crash-davion>



**Radio Habana Cuba**